

12.4.2019



KOMPAKT

Meldungen & Nachrichten

TIPP DES TAGES

Filmpremiere über die Flüchtlingshilfe

Ein Jahr lang hat Filmmacher Markus Matzel die Arbeit der Flüchtlingshilfe Sprockhövel mit der Kamera begleitet. Nun präsentiert er zum ersten Mal seine Dokumentation „Willkommenskultur und so... Die Sprockhöveler Flüchtlingshilfe“. Die Filmpremiere findet heute um 19.30 Uhr in der Sparkasse Sprockhövel, Hauptstraße 68 statt. Entstanden ist der 91 Minuten lange Film, der davon berichtet, mit welchen Mitteln die Sprockhöveler Ehrenamtlichen den Geflüchteten dabei halfen, sich ein neues Leben aufzubauen und sie zugleich ermunterten, sich mit ihrem spezifischen Wissen und ihren Erfahrungen in das gesellschaftliche Leben einzubringen.